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EXTRATO DA ATA Nº 7/2023 DA REUNIÃO 

REALIZADA EM VINTE E NOVE DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 

Aos vinte e nove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três (29/08/2023), às nove horas, 
reuniram-se presencialmente, no Espaço dos Conselhos, os conselheiros do CACS FUNDEB 
Maisa José de Carvalho, Dora Gonçalves de Carvalho Botelho,  Franciene de Alcântara Nunes 
Sousa, Beatriz Adelino Lerya, Marcelo Faria de Souza, Marcos Fonseca Lima, Maria Auxiliadora 
das Neves e Patricia Gonçalves Neves. Conforme a ordem da pauta da convocação a Ata de 
junho  foi aprovada em leitura prévia do documento disponibilizado aos conselheiros no grupo 
de whatsapp foi dispensada leitura e feita a coleta das assinaturas. Passou-se à leitura e  
análise das correspondências recebidas em resposta aos ofícios emitidos pelo CACS sendo 
solicitado que se reitere à Secretária de Educação a solicitação do cronograma de instituições, 
início, término,  valor, descrição geral do que será realizado e a cargo de quem é encarregada a 
execução das obras. Foram analisadas a carga horária de professores com vínculo com a rede 
estadual e solicitado que sejam corrigidas as CH com sobreposição de horários. Foram 
observadas situações de irregularidade na valorização dos profissionais da educação da EJA e 
Especialistas, conforme a lei 11.738/2008, aos quais deve ser solicitada correção por parte da 
Gestão do Fundo.  Foi solicitada explicação sobre a relação de mantença da SME e Centro de 
Educação Infantil Anália Franco sem convênio bem como a situação de declaração do Censo da 
Instituição. O balancete de abril começou a ser analisado pelos conselheiros e deverá ser 
finalizado na próxima reunião ordinária.  Sem mais nada a tratar, eu Franciene de Alcântara 
Nunes Sousa, secretariei, redigi e lavrei a presente ata que segue assinada por mim e os 
demais presentes. 
Ass.) Franciene de Alcântara Nunes Sousa, Maisa José de Carvalho, Dora Gonçalves de 

Carvalho Botelho,  Franciene de Alcântara Nunes Sousa, Beatriz Adelino Lerya, Marcelo Faria 

de Souza, Marcos Fonseca Lima, Maria Auxiliadora das Neves e Patricia Gonçalves Neves. 
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Maisa José de Carvalho 

Presidente 


